

# 「2024年度に向けて!!」

4月1日から久しぶりにグリーンホーム厚別、そよ風に異動してきました。振り返ると8年ぶりくらいになります。この8年の間にコロナ禍になつたり制度が変わつたりといろいろとありました。なんといつてもコロナ禍の4年間は大変大きな期間だったと思います。ご家族や利用者のみなさんのご協力のおかげでなんとか乗り切ることができました。ありがとうございます。

昨年のコロナの5類移行に伴い、感染症予防対策を実施しながら少しづつ規制を緩和し外出や帰省を行なってきました。今年のゴールデンウィークにはグリーンホーム、そよ風とも外出を計画し実施しました。利用者の皆さんの表情を見るととても楽しかったことがうかがえます。毎日、利用者の皆さんの「おはよう」「がんばって」の声に元気をもらっています。その声にこたえることができるよう現場の職員と協力し利用者のみなさんが楽しく安全に安心して生活できるよう努めていきたいと思います。



グリーンホーム厚別／そよ風  
施設長 川口 智恵子

## 施設の様子 紹介します!!

グリーンホーム厚別 すずらん

グリーンホーム厚別すずらんです。2024年度は新人職員も配置され、幅広い年齢層の支援員が集まっています。利用者様の為に、新しい風をブロックに吹かせて貰う事を期待しています。本年度は利用者様に新たな余暇活動を提供出来る様に皆で取り組んでいます。

今までファストフード店やショッピングモール等と、外出先が固定されてしまい、利用者様の余暇活動の幅を狭めてしまっているのが現状でした。今後は型にはまらない選択肢や提示方法の工夫等を行い、より利用者様が楽しめる様に皆で取り組んで行きます。

2024年度のグリーンホーム厚別すずらんをよろしくお願ひいたします。

支援係長 大泉



そよ風

札幌報恩会の周りには、たくさんの木々が立ち並び自然に囲まれています。敷地内を散策するだけでも、目には眩しいほどの緑を、肌ではさわやかな風を感じ、耳にのどかな小鳥のさえずりが聞こえてきます。

そよ風の皆さんも、心地良い森林浴を楽しみながら元気にお散歩しています。更に今年は、そよ風玄関前に花を植えました。駐車場に隣接した畑には、野菜を植えました。かわいい花に癒されながら、実りの秋においしい野菜が収穫できるよう願い、利用者様と一緒に、水をあげて大切に育てています。近くを通った時には、そよ風の利用者様と一緒に成長している可憐な花々を見てください。いつも心地良いお散歩に花を添えられればと思います。

支援係長 金澤

グリーンホーム厚別 はまなす

高齢化になってきているので、無理をせず、健康で安全に楽しみながら笑顔ある生活が出来るように支援していきます。

職員とコミュニケーションを図り、利用者様一人一人の意思を汲み取り、外出・旅行・余暇等を楽しんで頂けるよう計画していきます。

また、選択の幅を増やすようにしていきます。

支援係長 豊田

